



**Farid Toubal** est Professeur d'économie à l'ENS de Cachan. Il est chercheur au CREST et chercheur associé au centre de recherche du CES-Ifo de Munich. Il est également conseiller scientifique au CEPII. Il était auparavant directeur du département d'économie et de gestion de l'ENS de Cachan et professeur associé à l'École d'économie de Paris. Il a reçu un doctorat en économie quantitative de l'Université de Kiel et effectué ses recherches de post-doctorat à la *Deutsche Bundesbank* et à l'Université de Tübingen.

Ses principaux domaines de recherche sont l'économie internationale et l'économétrie appliquée. Son travail analyse divers aspects de la mondialisation. Plus récemment, il analyse les effets de la mondialisation sur le marché du travail. Certains de ses travaux antérieurs ont également contribué à des domaines connexes en économie du développement ou en économie industrielle. Il a publié ses travaux dans des revues généralistes et spécialisées dans les domaines de l'économie internationale, la macroéconomie et l'économie culturelle. Il est actuellement éditeur associé de l'*European Economic Review*.

**Farid Toubal** is Full Professor at the École Normale Supérieure de Cachan. He is researcher at CREST and a CESifo Research Network member. He is also Scientific Adviser at CEPII. He was previously chair of the Economics and Management Department at ENS of Cachan and Associate Professor at Paris School of Economics. He holds a PhD from Kiel University and spent his post-doctorate at the *Deutsche Bundesbank* and Tübingen University.

His primary fields of research are international economics and applied econometrics. His work analyzes various aspects of globalization. Most recently, he focuses on the analysis of the impact of globalization on labor market outcomes. Some of his previous work has also contributed to related fields of development and industrial organization. He publishes widely in international outlets with a general audience and with a specific orientation towards the fields of international economics, macroeconomics, and cultural economics. He is currently Associate Editor for the *European Economic Review*.